



Ignacio Mier informa que a través de las mesas de análisis para las reforma de AMLO se busca promover un diálogo abierto

Aleida Alavez, vicecoordinadora del grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, presentó una solicitud de juicio político contra el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Alberto Pérez Dayán, por presuntas irregularidades en el debate por la defensa energética. Por otra parte, se infirmó que el día de mañana se realizará la mesa denominada 'Reformas Constitucionales para la Libertad', en la que legisladores iniciarán de manera formal el análisis de las iniciativas enviadas el pasado 5 de febrero por el presidente Andrés Manuel López Obrador, así como propuestas de los partidos de oposición. El encuentro con la Junta de Coordinación Política de especialistas e interesados en los temas, se llevará a cabo a las 17:00 horas en el salón Protocolo del Recinto Legislativo de San Lázaro. Entre los temas que se revisarán, se encuentran las reformas en materia de autonomía y libertad indígenas, protección y bienestar animal, entre otros, además, se incluyó la iniciativa para la reducción de la jornada laboral. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, afirmó que a través de las mesas de análisis nacionales, regionales y estatales, se busca promover un diálogo abierto y de cara a la nación.

<https://drive.google.com/file/d/1AMjhE2EAXSJYKF8kQ8hEtIhLKrE4buMJ/view>